
Listillos desde chiquillos, legisladores locales le
pidieron al gobernador de Nuevo León presentar una
denuncia contra quienes buscan desestabilizar Nuevo
León.

Que si tiene pruebas en las que finque sus afirma-
ciones, en el sentido de que hay ''mano negra'' en cier-
tas acciones como incendios y protestas, que denuncie.

Por lo que habrá que ver hasta donde llegan los
señalamientos de Samuel García, quien hasta en cier-
ta forma, ha podido establecer algunos procesos
legales.

Y, que si en el caso del gobierno Bronco interpuso
algunos recursos, suponemos que para sostener su
dicho, debe tener los pelos de la burra en la mano.

Así que esto se podría poner harto interesante,
porque de ser verdad, se podría desenmascarar a
quienes buscan generar problemas, olvidando el que le
vaya bien a NL.

Ahora que sesione el Consejo del Transporte, todo
hace indicar que el pronunciamiento será en favor del
incremento a las tarifas del transporte colectivo Metro.

Aunque eso sí, habrá que ver qué tanto influye en ese
órgano y las autoridades, el cuestionamiento del
respetable, quienes de una u otra forma se hacen notar.

Y, que aparejado al numeroso uso del Metro, se
atribuye a las deficientes condiciones del transporte
colectivo metro, el cuál por cierto simplemente no se
ha mejorado.

Por lo que ahora el propio Hernán Villarreal, titular
de movilidad, atribuye a que las nuevas unidades
proyectadas para nutrir el servicio, no ha llegado a
Nuevo León.

Y, que en el peor de los casos, los camiones que ya
se esperan para aligerar la carga al usuario, por cues-
tiones relacionadas con la Pandemia no han concreta-
do su envío.

Si las condiciones climatológicas se dan como se
tienen previstas para los próximos días o mejor dicho
horas, algo se tendrá que hacer.

Sobre todo, porque con la seca que se registra en la
entidad y la combinación de los fuertes vientos, los
incendios podrían aflorar.

Pero aparejado a ello, habría de tomarse en cuenta
que ante los altos picos de calor, del mismo modo se
auguran hasta precipitaciones.

Y, que en éste último caso se advierte que las lluvias,
de cumplirse los pronósticos podrían ser copiosas, por
lo que vale parar oreja.

En tanto que las autoridades propias, analizando
dicha situación deberían aumentar sus apoyos a los
sectores vulnerables por falta de agua.

Y, de pasadita darle un ''zarpazo de tigre'' a los ríos,
canales, cuencas, drenajes y arroyos no vaya siendo
que llueva y se vengan los problemas.

Por lo visto el caso del incendio del edificio de la
calle Galeana entre Padre Mier y Morelos, tiene más
picos que un serrucho.

Empezando porque nadie se había dado cuenta de las
irregularidades con las que operaba el inmueble, sin
permiso para hospedaje.

Amén de que carecía de salidas de emergencia,
extintores y todo lo que debería llevar, pero que
curiosamente ninguna autoridad inspeccionó.

Además de que hasta ayer mismo, las autoridades
municipales de Monterrey decían desconocer el ver-
dadero propietario del inmueble.

Y, que algunas voces señalan como tal, al hermano
de un alto funcionario de Canaco, quien propone a las
autoridades regias techar la Plaza Moreno.

Lo malo es que para la realización de dicho proyec-
to, ni se tomó en cuenta a quienes integran la
Asociación de Comerciantes de la Plaza Morelos.

Pero como esa es ya otra historia, pero que del
mismo modo amaga con ponerse color de
hormiga, hasta ahí le cortamos porque no nos
gusta el chisme.
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Se pidio a los habitante de todas las edades a tomar conciencia

Pide Miguel a sampetrinos
cuidar bosques y ecosistema

Por el bien del medio ambiente
y el sano desarrollo y crec-
imiento como Ciudad, el
Alcalde de San Pedro Miguel
Treviño de Hoyos demandó a
sus habitantes ser mucho más
consientes en el cuidado a los
bosques y el ecosistema. 

Así lo reveló este martes de
cara a la ciudadanía sampetrina
a la que demandó el ser cada
vez mucho más empáticos ante
el daño que como sociedad le
hacemos a las diversas áreas
boscosas, por ello urgió en una
política en pro del medio ambi-
ente desde ya. 

Y es que el edil independiente
es sumamente consiente en
poder concretar una visión de
trabajo ambiental, pero para
ello urge que todos como ciu-
dadanos aporten sus voluntades
para cuidar al planeta. 

Pues manifestó que esta

situación del deterioro ambien-
tal   como el Cambio Climático
no es más que una situación en
la que se requiere voluntad.  

“El mundo ha perdido 178 mil-
lones de hectáreas de bosque en
30 años. 

Según el estudio, contamos
hoy con 4.060 millones de hec-
táreas de bosques, que equivale
a 0,52 hectáreas por persona en
la Tierra”. 

“Los bosques han disminuido
4,7 millones de hectáreas
anuales desde 2010. 

México está entre los primeros
lugares en deforestación a nivel
mundial”. 

“Esto conlleva una drástica
disminución en el suministro de
agua a escala local y nacional,
rompe el equilibrio climático, lo
cual incrementa la amenaza que
representa el cambio climático
global”.(AME) 

Como parte de las acciones para la
rehabilitación de las avenidas y
calles de la ciudad a fin de mejorar
la movilidad, el Municipio de
Monterrey, a través de la Secretaría
de Infraestructura Sostenible,
arrancó ayer con la repavimentación
de la avenida José Ángel Conchello.

De acuerdo a un análisis técnico de
los daños en dicha arteria, se deter-
minó reparar con concreto hidráuli-
co un total de 43 mil 775 metros
cuadrados.

Por tal motivo, desde este miér-
coles y durante un lapso de seis a
ocho semanas estarán cerrados a la

circulación vehicular los carriles en
el sentido de norte a sur.

Las vialidades alternas mientras
duren los trabajos será las Avenidas
San Nicolás, Felix.U Gómez,
Central, Churubusco, además de las
calles Héroes del 47 y Magnolia,
Rafael Nájera, y José Martí.

Por último, las labores en
Conchello abarcarán 2.7 kilómetros,
del tramo de Ruiz Cortines a
Madero, por lo que, al término de
los trabajos se abrirá esta circu-
lación para intervenir el sentido con-
trario, de sur a norte.(CLR)

Inician repavimentación de 
avenida José Ángel Conchello

Por primera vez el municipio de
Santiago entregó la Medalla al
Mérito Docente “Profesora Julia
Garza Almaguer", con la que se
reconoce la labor y trayectoria de
maestros destacados, que han logra-
do grandes aportaciones a la edu-
cación.

David de la Peña Marroquín,
alcalde de Santiago destacó que la
Profesora Julia Garza Almaguer fue
un ejemplo de trascendencia educa-
tiva, “Hija Predilecta de Santiago” y
ganadora de la Medalla “Maestro
Altamirano”, es por ello que se
tomó la decisión de que esta presea
lleve su nombre.

“Al instituir esta medalla recono-
cemos el valioso servicio la
Profesora Julia Garza Almaguer a
favor de la calidad educativa de la
comunidad santiaguense y de todo
Nuevo León", dijo.

"Deseamos que su vida ejemplar,
su dedicación y amor por la

enseñanza, trasciendan en la historia
de nuestro municipio con la entrega
de esta medalla, y que cada año sea
un reconocimiento a la riqueza
docente con la que cuenta
Santiago”, añadió.

Asimismo, la maestra María
Dolores Pérez Rodríguez fue la
acreedora a la primera medalla al
mérito docente, en reconocimiento a
su trayectoria de 40 años y por las
aportaciones en pro de la educación
en Santiago.

De la Peña Marroquín señaló que
la maestra Pérez Rodríguez resultó
galardonada por su activismo a
favor de una educación incluyente,
dando proyección a Santiago a nivel
nacional, al realizar aquí las
primeras investigaciones en el País
sobre este tema. 

En los festejos por el Día del
Maestro  se entregaron también
reconocimientos a maestras y mae-
stros con 50, 40, 30, 20 y 10 años de
servicio.(ATT)

Reconocen labor de maestros en Santiago con medalla

El alcalde David de la Peña entregò los reconocimientos

Más de 100 colonias de Juárez se
han visto beneficiadas en los primeros
siete meses de gobierno del alcalde
Francisco Treviño con el Programa de
Bacheo Permanente, y la rehabil-
itación de calles con carpeta asfáltica
y concreto hidráulico en sectores
donde se necesita.

“El objetivo es mejorar las viali-
dades en beneficio de todos los
juarenses, por eso este programa que

se lleva a cabo a través de la
Secretaría de Servicios Públicos está
planeado para permanecer durante los
tres años de gobierno, rehabilitando
los pavimentos en cada rincón del
municipio”, señaló el Edil.

Este martes llegaron las cuadrillas
de Servicios Públicos a las colonias
Villas de San José y Los Encinos,
donde el Alcalde supervisó los traba-
jos de bacheo que se realizaron en
estos dos sectores de Juárez.

"Aquí andamos echándole ganas,
trabajando día con día con las
cuadrillas de bacheo, de la Secretaría
de Servicios Públicos. La instrucción
que he girado al Secretario y al per-
sonal de la Secretaría misma, es que
estén atendiendo los reportes de la
ciudadanía", expresó el Alcalde.

La Secretaría de Servicios Públicos
informó que en lo que va de la actual
administración se han realizado traba-
jos de bacheo en más de 100 colonias.

Además, la Secretaría de Obras
Públicas está llevando a cabo la pavi-
mentación con carpeta asfáltica en
varias calles en la colonia Monte
Kristal, y la rehabilitación del pavi-
mento en la calle Bonampak, de la
colonia Terranova.(IGB)

Benefician con bacheo  a más
de 100 colonias de Juárez 

Se colocaràn 43 mil 775 metros cuadrados de asfalto

Se siguen tapanco baches


